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ACTA Nº 12 
 

 
------ Aos vinte e dos dias do mês de Junho do ano de dois mil e onze, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e quinze minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------- 
------ Ponto Um   Expediente -------------------------------------------------------------------------
------ Ponto Dois  Diversos ---------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros do executivo 
da Junta de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Presidente – Manuel Pereira Bilreiro ---------------------------------------------------------- 
------ Secretário – José David da Silva Ribeiro ----------------------------------------------------- 
------Tesoureiro – Carlos Alberto Machado -------------------------------------------------------- 
------ Vogal – Felisbela de Jesus Costelas Rodrigues Rolhas ------------------------------------- 
------ Vogal – Maria José Margarido Vaqueiro Lemos. ------------------------------------------- 
------A pedido do Presidente, o Secretário José David da Silva Ribeiro, procedeu à leitura 
da acta da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ----------------------------- 
------ Dando cumprimento à Ordem de Trabalhos entrou-se de imediato no Primeiro Ponto  
 Ofício recebido do Ministério da Economia, da Inovação e do Desenvolvimento – 

Direcção Regional da Economia de Lisboa e Vale do Tejo, com a referência nº 
010022 – SIRG e datado de 07/06/2011, registado nestes serviços com o nº 258-A, 
em 13/06/2011. ----------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Licenciamento Industrial/Actualização de Dados. Agradecimento 
pela receptividade no preenchimento do inquérito enviado e devolvido 
respectivamente, o qual contribuiu como uma mais valia para o conhecimento 
do tecido Industrial da Região de Lisboa e Vale do Tejo. ------------------------------ 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Mail recebido do Orfeão do Entroncamento, sem referência e datado de 
09/06/2011, registado nestes serviços com o nº 258-B. ------------------------------------ 
ASSUNTO: Pedido de Apoio para o XXV Festival de Coros do Entroncamento, 
integrado nas Festas da Cidade e de S. João (orçamento para aquisição de 
lembranças no valor de 88,00€ (oitenta e oito euros). ----------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento deliberando por unanimidade aceder ao 
referido pedido, comparticipando com a importância de 88,00€ (oitenta e oito euros), 
já com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova 
redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------ 

 Mail recebido de um munícipe de nome Ricardo Martinho – residente na Rua Rui 
Dias, sem referência e datado de 11/05/2011, registado nestes serviços com o nº 259, 
em 13/06/2011. ----------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Chamada de atenção sobre uma placa colocada pela Câmara 
Municipal informando que o Parque Infantil (Largo das Comunidades 
Europeias), se encontrava encerrado, mas sem salvaguardar (selar) qualquer 
acidente que possa vir a causar às crianças que continuam frequentando o 
mesmo. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade que fosse 
averiguada a situação em causa, junto da Câmara Municipal e posteriormente poder 
esclarecer o referido munícipe. ---------------------------------------------------------------- 

 Mail recebido do Instituto para a Formação Humana e Social, sem referência e 
datado de 14/06/2011, registado nestes serviços com o nº 262, em 15/06/2011. ------- 
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ASSUNTO: Pedido de divulgação do Plano de Formação – Cursos de Média e 
Longa Duração – 2º semestre, com início 17 DE Setembro pº fº – Anexo 
Panfletos de informação, bem como fichas para inscrições. --------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício recebido do CLAC – Clube de Lazer Aventura e Competição, com a 
referência nº 243/11 e datado de 07/06/2011, registado nestes serviços com o nº 263, 
em 15/06/2011. ----------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: “Vamos levar o Canelo ao Campeonato do Mundo de Atletismo”. -
O atleta, cidadão e Entroncamentense José Miguel Camponês Canelo, de 86 
anos de idade é o exemplo vivo de que a persistência da prática desportiva e os 
efeitos da sua prática a longo prazo podem melhorar a qualidade de vida de 
cada um. Facto este que servirá de exemplo a toda a população, especialmente à 
juventude e aos seniores da comunidade. O referido Campeonato irá decorrer 
de 6 a 17 de Julho de 2011, em Sacramento, no Estado da Califórnia, USA. Os 
custos serão todos suportados pelos respectivos atletas (viagens, acomodação e 
inscrições nas provas desportivas) totalizando a importância de 2500 euros (de 
realçar que o Campeonato dura 10 dias). Assim, o CLAC irá encetar uma 
campanha exclusiva de recolha de fundos, junto das entidades oficiais, empresas 
da região e particulares a qual será efectuada até ao dia 5 de Julho. Pedido de 
Apoio. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade, 
comparticipar com 200,00€ (duzentos euros), já com o IVA incluído, ao abrigo da 
Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 11 
de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------------------------------ 

    Mail recebido do UFE – União Futebol Entroncamento, sem referência e datado 
de 17/06/2011, registado nestes serviços com o nº 267, em 17/06/2011. ---------------- 
ASSUNTO: Pedido de apoio para o Torneio Albano Mateus 3x3 – Hóquei 
Patins. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------ 

   Mail recebido do UFE – União Futebol Entroncamento, sem referência e datado de 
17/06/2011, registado nestes serviços com o nº 268, em 17/06/2011. -------------------- 
ASSUNTO: I Torneio 24h Futebol de 7, a realizar nos dias 2 e 3 de Julho pº fº. 
Pedido de subsídio para a aquisição de troféus/medalhas. ----------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade 
comparticipar os dois eventos acima descritos com a importância de 150,00€ 
(cento e cinquenta euros), já com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 
de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 
34.º ponto 6 alínea l). ---------------------------------------------------------------------------- 

   Ofício recebido de José Maria Laranjeira Campenhe (membro da 
organização) combatente da Guerra do Ultramar, sem referência e datado 
de 14/06/2011, registado nestes serviços com o nº 270, em 21/06/2011. -------- 
ASSUNTO: Pedido de material honorífico e de representação: Encontro e 
almoço-convívio de ex-combatentes – Destacamento nº 1 Fuzileiros 
Especiais. --------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento deliberando por unanimidade conceder 
cinquenta porta-chaves. ----------------------------------------------------------------- 

 Mail vindo Associação de Voluntariado e Acção Social do Entroncamento, 
com o nº 110621-001, e datado de 20/06/2011, registado nestes serviços com o 
nº 272, em 21/06/2011. ------------------------------------------------------------------ 
ASSUNTO: Solicitação de cedência de uma sala no dia 28/06/2011, para 
Reunião de Voluntárias, das 15h00 às 17h00. ------------------------------------- 
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------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade aceder 
ao referido pedido, disponibilizando uma das salas do 1º andar. ------------------ 

 Mail recebido de Andrea Frutuoso – Câmara Municipal – Departamento 
de Recursos Humanos, sem referência e datado de 20/06/2011, registado 
nestes serviços com o nº 273, em 21/06/2011. --------------------------------------- 
ASSUNTO: Procedimento Concursal Comum – 1 Assistente Técnico 
(CTFPT) indeterminado. No seguimento do apoio técnico prestado em 
anexo: Aviso de Abertura a fim de ser publicado na 2ª Série do Diário da 
República, bem como Aviso de Abertura, para ser colocado no site da 
Freguesia e afixado nas instalações, no dia em que sair publicado no 
Diário da República. ------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, sendo que oportunamente, 
tudo irá ser cumprido de acordo com a Lei. ------------------------------------------ 

 Mail recebido da Associação Voluntariado e Acção Social do 
Entroncamento, sem referência e datado de 20/06/2011, registado nestes 
serviços com o nº 274, em 21/06/2011. ----------------------------------------------- 
ASSUNTO: AVOSOCIAL E MUNICÍPIO DO ENTRONCAMENTO – 
Celebram Acordo – 20/06/2011, Dia da Cidade do Entroncamento e 5º 
aniversário da apresentação pública do BLVE – Banco Local de 
Voluntariado do Entroncamento, a AVASOCIAL e o Município do 
Entroncamento celebraram entre si um Acordo de Colaboração, 
aprovado por unanimidade na reunião da Câmara Municipal do dia 
21/04/2011 pº pº, visando o enquadramento da colocação de voluntários 
inscritos no BLVE, em serviços do Município, nomeadamente, sociais, 
culturais, ambientais, educacionais e outros. ------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o referido 
Acordo, realçando os serviços prestados gratuitamente e de boa vontade, por 
todos os voluntários envolvidos. ------------------------------------------------------- 

 Ofício vindo da AMI – Por uma Acção Humanitária Global – Assistência 
Médica, Acção Social, Ambiente e Alertar Consciências, sem referência e 
datado de 01/06/2011, registado nestes serviços com o nº 276, em 21/06/2011. 
ASSUNTO: Pedido de divulgação e informação sobre Campanha de 
Reciclagem de Radiografias a realizar de 14/06/2011 a 05/07/2011. --------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, tendo sido afixados em tempo 
oportuno os respectivos folhetos informativos. -------------------------------------- 

 Ofício recebido do Governo Civil do Distrito de Santarém – Gabinete do 
Governador, sem referência e sem data, respectivamente, registado nestes 
serviços com o nº 277, em 21/06/2011. ----------------------------------------------- 
ASSUNTO: Campanha de sensibilização para a limpeza das zonas 
envolventes das habitações e povoamentos. Solicitam colaboração na 
referida acção. Anexo: cartazes alusivos ao referido tema para afixar na 
Junta de Freguesia, bem como o envio de um colete de identificação para 
o Presidente da Junta, em caso de incidente poder ser identificado pelos 
vários intervenientes, nomeadamente bombeiros, forças de segurança e 
comunicação social, como elemento afecto à protecção Civil. ----------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo sido afixado o referido cartaz 
no Mupy existente no exterior das instalações da Junta de Freguesia, para 
conhecimento da população em geral. ------------------------------------------------ 
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 Mail recebido da Empresa “Diácria Muitimédia, Ldª. sem referência e 
datado de 21/06/2011, registado nestes serviços com o nº 278, em 22/06/2011. 
ASSUNTO: Na sequência de uma reunião conjunta Presidente da Junta 
de Freguesia e um representante da firma Sr. João Gomes, em anexo 
Orçamento para o eventual fornecimento de material honorífico e de 
decoração. Mail para consulta de catálogos online em Material 
Honorífico: www.veraki.pt e listagem descritiva de material com os custos 
adicionais. -------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. ------------------------------------- 
------ Por fim passou-se ao Ponto Dois “Diversos”. ---------------------------------------- 

------ O Presidente usou da palavra informando os presentes que o “Processo Concursal 
para Assistente Operacional” se encontrava praticamente concluído, faltando apenas o 
terceiro método de selecção (entrevista) aos candidatos que foram considerados aptos, 
realizando-se a mesma no dia 30/06/2011 e, posteriormente, após a obtenção dos 
resultados finais, proceder-se-á em conformidade. ------------------------------------------------
------ Por fim informou ainda ter sido elaborado e expedido respectivamente, o ofício nº 
138/2011 e datado de 15/06/2011, dirigido ao Administrador de Insolvência José A. 
Cecílio da Empresa J.C.E. – Sociedade de Construção Civil e Obras Públicas, Ldª, hoje 
designada “ALCOIARES – Sociedade de Construção Civil e Obras Públicas, Ldª” o qual 
se passou a transcrever: -------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Cobrança de dívida ---------------------------------------------------------------- 

Exmo. Senhor ----------------------------------------------------------------------------------------- 
Em referência ao assunto em apígrafe, o qual se prende à cobrança da dívida na 
importância de 8.369,77€ (oito mil trezentos e sessenta e nove euros e setenta e 
sete cêntimos), para com a Empresa J.C.E. - SOCIEDADE DE CONSTRUÇÃO 
CIVIL E OBRAS PÚBLICAS, S.A., junto remeto a V. Exª. cópia do ofício enviado à 
referida Empresa, justificando a razão do não pagamento da supracitada 
importância, segundo Parecer Jurídico. -------------------------------------------------------- 
Segundo o mesmo Parecer, o cumprimento pela segurança no trabalho por parte 
dos operários, está abrangido pela responsabilidade da Empresa Construtora na 
execução da obra.------------------------------------------------------------------------------------ 
Assim, a Coima que estes serviços liquidaram na sua totalidade, não nos deveria 
de ter sido imputada. -------------------------------------------------------------------------------- 
Sem outro assunto de momento, encontramo-nos ao dispor para qualquer 
esclarecimento adicional. --------------------------------------------------------------------------- 
Sem outro assunto de momento, com os melhores cumprimentos. --------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram doze 
horas e para constar, se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada irá ser 
assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia Domingues, 
Assistente Técnica, que a lavrei. ---------------------------------------------------------------------- 
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________ 
 

http://www.veraki.pt/

